

みなとモ通信

令和6年度 一関清明支援学校千厩分教室

みなとモ学級通信 No.18

令和6年8月23日(金) 発行

例年より暑さの厳しい夏休みでしたが、10人それぞれ楽しく過ごした休みだったことが、絵日記や話から十二分に伝わってきました♪休み前に植えたひまわりもぐんぐん大きくなり、千厩市民センターの方と植えたひまわり畑はとても見頃で、猫バスも登場しているようです☆

木曜日には「ルミナリエ」製作を通して、病気の人にどんな言葉をかけてあげたいか、自分が病気ならどんな言葉をかけてほしいかを考えました。9月から展示されるので、是非ご覧ください♪

始業式&絵日記発表



ルミナリエ



みなトモ通信

令和6年度 一関清明支援学校千厩分教室

みなトモ学級通信 No.19

令和6年8月 30 日(金) 発行

夏休みモードも解消されたようで、だいぶ元気に戻ってきた1週間でした。

「進路学習会」では室根にあるラポーレペコラを見学し、働く場所や生活する場所を見学してきました。自分に置き換えて考えるのはまだちょっと難しい年齢ではありますが、「仲良く生活すること」や「働くために必要なこと」などを事業所の方から話していただき、みなトモでの毎日の生活にも生かしていこうと事後学習でふりかえりました。

まだまだ暑いですが、行事が続く秋がスタートします。仲良く、充実した毎日を過ごしていきたいものです。

✧ダイナミックな美術✧



進路学習会(ラポーレペコラ)



生徒朝会・体育祭組団決定

